
2022/03/07★ 

同志社校友会大阪支部常任理事会議事録 

＊開催日時  2022 年 3月 7日(月)19：00～20：00 
＊開催方法  トヨタレンタリース新大阪淀屋橋ビル及び Zoom開催 
＊出席者   【トヨタレンタリース新大阪淀屋橋ビル】 

久保支部長・宮本代表相談役・小池副支部長・長井専務理事 
川井執行常任理事・岩田執行常任理事 

       【Zoom参加】 
       柴田相談役・神崎副支部長・長谷川副支部長・平川執行常任理事・三輪執行常任理事・ 

林（妙）執行常任理事・吉岡執行常任理事・西川執行常任理事・新村監事・清水監事・ 
森本常任理事・井上常任理事・蔭山常任理事・吉田（勝明）常任理事・ 
西村（猛）常任理事・要常任理事・田中（眞人）常任理事・土橋常任理事・ 
久門常任理事・小林常任理事・桑原常任理事・齋藤常任理事・佐野常任理事・ 
岡橋常任理事・香川常任理事・松本常任理事・阿蘇常任理事・大谷常任理事・ 
中西（考一）常任理事・益井常任理事・辻本常任理事・正木常任理事・北村常任理事・
田中（憲洋）常任理事・下村常任理事・田中（秀明）常任理事・山下常任理事・ 
波多野常任理事・廣石常任理事・守口常任理事・松原常任理事・大北オブザーバー 

 
司会進行：長井専務理事 

 
1.あいさつ  【久保支部長】 
       昨年１２月、コロナ禍の中皆さんのご協力のおかげでクリスマス会が開催出来た。 
       今年も総会・クリスマス会は開催を予定しており、また新たなイベントも開催したいと 
       思っている。 
２．新役員・組織について 
       【久保支部長】 
       （別添資料）の通り副支部長２名・常任理事８名・理事４名の推薦を頂いている。 
       【長井専務理事】 
       例年なら３月の理事会で承認いただき、５月の理事会で紹介するのであるが、コロナの 
       影響もあり予定は変更される可能性がある。 
3.本部の支部支援について 
       【長井専務理事】 
       ・現状は会報誌「良心」の発行や各部会の講演会や総会等の予算に充当。 
       ・本部からは若手獲得の機会（飲食等）にも積極的に利用して欲しいとのこと。 
       ・コロナ禍以降は活動が少なく実際に活動した分だけを請求している。 
       【宮本代表相談役】 
       ・従前より大阪支部は飲食についてはイベント時に会費を設定して飲食代は個人負担で



ある。 
4.各部会の年間事業計画について 
      【士の会・廣石常任理事】 
       近々世話人会を行う予定。 
      【KAKEHASHI30・松原常任理事】 
       コロナ禍で活動が出来ていないが、まずは裾野に広げる為の顔合わせを行いたい。 
      【宮本代表相談役】 
       具体的な年間事業計画をもとに活動を行って欲しい。 
      【KAKEHASHI30・松原常任理事】 
       トップダウンで強制され総会やクリスマス会の動員を求められるのは違うと思う。 
       興味の無いものまで強要されるのは違う。 
      【宮本代表相談役】 
       ・「動員などの強要は違う」と言うのは同意する。 
       ・最近は年間計画なしで計画・実行・報告が同時にされていることが散見されているの

で、原則に立ち戻り年間事業計画を作成して欲しい。 
      【長井専務理事・久保支部長】 
       校友会の活動はすべてボランティア。各団体で「行ってみたい、参加したい」と思うよ

うなイベントを計画していただき、そこに参加することをきっかけに校友会にも接す
る機会を作り、輪を広げていってもらえればと思う。現状はコロナ禍でできないこと、
計画も立てられないことも多い。出来ることから頑張っていただきたい。 

5.総会の方針と進行案について 
      【川井執行常任理事】 
       ・7/6（水）17：30 よりウェスティン H ローズルームで開催予定。 

① 決算報告・新任役員・年間事業計画 
② 講演会 橋下徹弁護士/石井亮次アナのトークショー 
③ 懇親会 コロナ解除が大前提 

       ・詳細は次回理事会で発表出来そうであるがコロナ禍で予定が大幅な変更の可能性があ
る。 

      【久保支部長】 
       今回のゲストは集客が大いに期待できるので積極的に動員してほしい。橋下徹氏の謝金 
       は格安にしてもらっている。 
      【長井専務理事】 
       石井アナの謝金も格安にしてもらっている。 
       懇親会は着席の配膳式になると思う。 
6.イベント等の組織再編検討について 
      【久保支部長】 
       ・役割表（別添資料）を参照のもと事業委員会の役割が各人あるのであるが、現状本人

の自覚がない中で運営されている。今後、企画イベント委員会と総会クリスマス会実



行委員会を発足して運営していきたい。 
       ・総会クリスマス会実行委員会は東川運営委員長のもと総会・クリスマス会を運営して

いただく。 
       ・各部会からもそれぞれ参加いただき委員会と各部会と課題を共有しながら総会・クリ

スマス会を成功させたい。 
      【三輪執行常任理事】 
       幅広い分野での企画を計画運営し支部会員の増加に繋げたい。 
7.各組織近況 
      （別添の通り） 
8.会費納入  
      【岩田執行常任理事】 
      （別添の通り） 
9.校友会本部報告 
      【井上常任理事】 
      ・2/22 本部理事会開催 46 名参加（リアル・リモート） 
      ・6/26 評議委員会開催予定 
      ・予算 ①支部支援の継続②大学連携事業協力③在学生への支援 
      ・校友会栃木支部の再スタート（山口・鳥取・島根は休眠状態） 
      【長井専務理事】 
      「同志社タイムズ」発行予定。 
       ・タブロイドから 32Pの雑誌形式に変わる。 
       ・3 ヶ月毎の刊行。 
       ・読者の興味のある記事を記載。 
       ・各支部の活動を掲載 
      大型連休前には刊行予定。 
10.その他 
      ・「同志社フェア in香川」（別添の通り） 
      【柴田相談役】 
      3/27（日）PM2：00 TV大阪出演予定。 
 
次回常任理事会開催日 令和４年５月９日（月）１９：００～ 
            会場・開催方式は未定 
 

同志社校友会大阪支部 
（議事記録 西川執行常任理事） 
（文  責 長井専務理事） 

 


